NPO 法人 **松江あけぼの会** だより 令和4年7月発行

発行:特定非営利活動法人松江あけぼの会

- ★就労継続支援B型 松江あけぼの作業所
- ★地域活動支援センターあけぼの

住所:松江市西川津町2652-13

電話: 0852-27-7745 FAX: 0852-61-0007

令和4年度通常総会用催

6月8日(水)午後、令和4年度通常総会をあけぼの作業所



で開きました。会員 36 名中 16 名が出席、委任状 7 名で、令和 3 年度事業報告及び収支決算と監査報告、令和 4 年度事業計画及び収支予算、役員の選任など 5 議案を審議した結果、いずれも原案通り可決されました。役員は、監事 1 名が任期途中で退任し、1 名が新任されました。他の役員は、来年 5 月 31 日までが任期となっています。

虐待防止委員会を設置

令和4年4月から虐待防止のための対策を検討する委員会の定期的な開催が義務付けられたことを受けて、委員会を設置することとしました。

4月21日には、第1回委員会を開催し、職員全員で研修も行いました。

車輌を廃車・購入

法人所有の軽車輛 1 台は、走 行距離が相当長くなり経費が 嵩むことから廃車とし、新し く送迎タイプの福祉車両を購 入しました。



オートステップ、 手すり付きです

あけぼの作業所



鹿児島大の学生が訪問

鹿児島大農学部3年の学生さんが、5月に3日間あけぼの作業所を訪問されました。農業と福祉の連携を勉強したいと現在は大学を休学して、勉強先を自分で見つけ全国を回り始めたところだそうです。あけぼののブルーベリー栽培をネットで見つけ、連絡をしてこられました。農園を回ったり、ジャム作りを体験したり、利用者さんと一緒に作業をしたり、精力的に活動されました。

将来、新しい形の農福連携を築いてくれるのではないかと楽し みです。夢がかなうよう応援しています。

ブルーベリーの収穫、始まる



今年も、ブルーベリーの収穫 の時期がやってきました。6月

中旬から少しずつ収穫を始めました。今年は梅雨明けが早く、7月に入り暑い日が続く中、本格的な収穫となりました。今年も頑張ってたくさん収穫します!

養護学校と二中の生徒さんが実習

6月に県立松江養護学校高等部の生徒さん1名と二中の生徒さん2名が作業所で職場実習をされました。緊張しながらのスタートでしたが、みなさん素直で熱心で、みるみる作業が上達されました。ブルーベリーの収穫や選別も体験されました。

「STIC しらかた楽市」に出店

6月25日に、「STIC しらかた楽市」に 出店しました。今回はジャムの小瓶がよく 売れました。7月25日、8月27日にも 出店予定です。他にも豆腐や野菜、海産物

などの出店があります。皆さんも、 是非覗いてみてください! (ただし、 コロナ感染の状況により、出店を見合わせる場合もあります)



6/24に防災訓練を実施

洪水時の避難確保計画に基づき、今年も防災訓練を実施しました。 今年は、防災教育として、気象庁の DVD で避難の仕方を学び、避難グ ッズや避難時の服装を考えました。また、午後からは情報伝達訓練を 実施し、非常時を想定し利用者の家族に1件ずつ電話をして連絡が取 れるかどうか確認しました。自然災害はいつ起こるかわからないの で、洪水に限らず、日頃からの備えを怠ることのないようにしなけれ ばいけないと改めて感じました。



地活あけぼの



コロナ禍で思うような活動ができませんが、壁面掲示、みそ汁の日、ウォーキングなどは昨年度から 続けて行っています。掲示作成の期間を長くして分散して行ったり、職員が衛生管理を徹底してみそ汁 を作って提供したりと、コロナ感染対策を考えながら活動を展開しています。

花壇のお世話も引き続きみんなでやっていて、地活の庭や作業所前には、今年度も色とりどりのきれ いな花が咲いています。市成の畑には、夏野菜(なす、ピーマン、トマト、オクラ)やさつまいもの苗を植 えました。夏野菜は少しずつ収穫でき、早速なすのみそ汁やミニトマトを味わいました。春に植えたじゃ がいもも6月に収穫でき、みそ汁にしていただきました。

季節のイベントとしては、4月に「たけのこ掘り」6月に「梅シロップ作り」と「ちまき作り」をしま した。ちまき作りは、一人ずつ材料をセットして、自分が食べる分だけを作るようにしました。

今年度も利用者さんが笑顔で過ごせるように、地活が憩いの場となってほしいと思っています。

4/12 たけのこ掘り







との交流もありまし思いがけず、地域の

6/10 じゃがいも掘り



ちまき作り

煮物にしてお いしくいただ きました!

6/1 梅シロップ作り





10日後に完成! 暑い日に飲むと、体 にしみわたります!



笹のいい香りが、

5月の掲示



くなりました!





さつまいもの苗植え

